Fonama, una empresa pública que velará por el respeto del Medio Ambiente

La empresa Fomento de la Naturaleza y el Medio Ambiente echará a andar en el 2007 en defensa de

la cultura ambiental

Paola Molina

El Consejo de Gobierno de la Junta ha creado de la sociedad de gestión pública Fomento de la Naturaleza y el Medio Ambiente (FONAMA), que gestionará el Plan Forestal de Extremadura y garantizará el cumplimiento del protocolo de Kioto en la Comunidad Autónoma extremeña.

Según explicó el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, José Luis Quintana, en la presentación de esta nueva sociedad pública en una de las sesiones del Consejo de Gobierno extremeño, la empresa nace con capital íntegramente público, por un valor inicial de 60.000 euros.

Su creación se decidió en el Consejo de Gobierno extraordinario celebrado a principios de año en Hervás.

José Luis Quintana resaltó que será «una herramienta fundamental y necesaria para poder atender de la manera más adecuada todas las cuestiones relacionadas con el medio ambiente en nuestra región».

Pilares. Según explicó, tendrá tres campos de acción. El primero de ellos abarca la evaluación de las industrias para el cumplimiento de los requisitos del protocolo de Kioto.

El segundo campo de acción es el desarrollo y gestión del Plan Forestal de Extremadura. Y, por último, la elaboración toda la información y formación para



El respeto y preservación del medio ambiente es uno de los objetivos de esta nueva empresa. [HOY]

>> CAMPOS DE ACCIÓN

Evaluará el respeto del protocolo de Kioto; gestionará el Plan Forestal de Extremadura e informará sobre la conservación de la naturaleza entre los ciudadanos fomentar la conservación de la naturaleza entre los ciudadanos.

A partir de estos tres «pilares», añadió el consejero, la empresa de capital público trabajará en la gestión del medio ambiente y su objeto social será el desarrollo del Plan Forestal que, aprobado el año pasado, prevé plantar 30 millones de árboles en 30 años.

Además, coordinará las autorizaciones ambientales integrales a las industrias de nueva creación, la evaluación ambiental y la gestión del nuevo espacio protegido de la Red Natura 2000. En opinión del consejero, FONAMA permitirá la especialización exigida para el control de la industria y el adecuado desarrollo del medio ambiente, así como agilizar los procesos y las peticiones de análisis de impacto ambiental.

Quintana resaltó también que, con la creación de esta empresa de capital exclusivamente público, se pone de manifiesto el compromiso de la Junta «para ejecutar de la manera más clara posible todos los procesos de instalación de nuevas empresas Los medios del Plan Forestal de Extremadura

Paola Molina

El Plan Forestal de Extremadura es un instrumento de planificación territorial siguiendo los criterios de gestión y aprovechamiento sostenible de los recursos forestales y del medio natural, la integración de la política forestal extremeña en la política del medio natural de la Unión Europea e Internacional y buscando lograr el consenso con todos los sectores.

En su ámbito de aplicación en Extremadura se incluyen los montes arbolados y desarbolados, formaciones de dehesa y de pastizal arbolado o desarbolado y cultivos abandonados o marginales con cobertura arbórea residual, zonas húmedas y formaciones arbóreas y arbustivas de ribera, enclaves forestales en zonas agrícolas y mosaicos de vegetación forestal agrícola, cultivos agrícolas resultado de la intrusión en zonas forestales y terrenos agrícolas marginales.

cumpliendo la normativa vigente». Asimismo, dijo que «queda patente nuestro compromiso para llevar a cabo una gestión adecuada de nuestro patrimonio natural para que en un futuro próximo nuestra región siga siendo tan natural y tan verde como lo es ahora y lo ha sido siempre».

Tras su aprobación por el Consejo de Gobierno, los siguientes pasos serán la elección del director gerente y de la sede de la empresa, que comenzará a funcionar, según las previsiones, a principios del próximo año.

Zona Turística de los Lagos se convierte en un gran destino para el turismo de interior en este verano

En la zona de embalses de La Serena y La Siberia

se emplearán 2,7 millones de euros

María Coronado

Extremadura cuenta con un entorno privilegiado para disfrutar de la naturaleza y de numerosas especies, tanto de su flora como de su fauna. Son muchos los rincones a destacar en esta comunidad pero en las fechas que corren adquieren un gran protagonismo las costas interiores.

En el noroeste de la provincia de Badajoz, las comarcas de La Siberia y La Serena están bañadas por 5 grandes pantanos que son Orellana, García de Sola, Cíjara, La Serena y Zújar. El pantano mayor es el de La Serena construido en 1990 y que ocupa 14.000 hectáreas. Estos pantanos son los que nos brindan la oportunidad de disfrutar de numerosos kilómetros de costas de agua dulce que se han convertido en un referente en el turismo de interior.

Plan Especial. Con el fin de atender a la necesidad de explotar este potencial turístico extremeño, se desarrollará en esta zona un Plan de Dinamización Turística que supondrá una inversión de 2,7 millones de euros. Este dinero se distribuirá en tres anualidades, 2006, 2007, 2008. El plan



Las actividades deportivas en los pantanos de Extremadura son una buena alternativa para el verano. [HOY]

contempla actuaciones en la zona de los embalses, todas en un mismo área al que se denominará Zona Turística de los Lagos.

El objetivo de este nuevo plan es fomentar, de una forma estructurada, el desarrollo de productos turísticos en esta zona de embalses de Extremadura a través de la creación de una imagen de destino sólida y diferenciada, en consonancia con una oferta diversificada: turismo de embalses, de salud, cultural, gastronómico y de naturaleza.

Junto al aprovechamiento de los

recursos naturales, se pondrán en marcha otras acciones dirigidas a la población del propio territorio, destinadas a la sensibilización acerca de sus propias potencialidades, y a la dotación de las herramientas necesarias de formación profesional y empresarial.